

FIFA ratifica suspensión del fútbol de Guatemala



Guatemala, 11 may (RHC) La FIFA ratificó la suspensión de la Federación Nacional de Fútbol de Guatemala (Fedefut) de cualquier competencia internacional, en su 67 Congreso, celebrado hoy en Manana, isla de Baréin.

Desde el 28 octubre de 2016 está vigente la medida contra el país centroamericano, donde la asamblea de la Fedefut rechazó las medidas impuestas por el ente rector de esa disciplina a nivel mundial en medio de los escándalos de corrupción que salpicaron a exdirectivos del organismo.

Los asambleístas guatemaltecos no avalaron la continuidad del Comité de Regularización impuesto por la FIFA con el objetivo de reestructurar la asociación chapina y reformular sus estatutos, conforme con los de la federación con sede en Zúrich, Suiza.

El Congreso reafirmó la inhabilitación de Guatemala, por recomendación del consejo superior, por abrumadora mayoría: 197 votos a favor y sólo dos en contra.

La intención es que la federación guatemalteca finalmente asuma en su totalidad las recomendaciones de la FIFA, entre las cuales está fijar en los estatutos una mayor participación femenina en la dirección deportiva.

Otro cambio que debe implementarse es la prohibición a la reelección por tiempo indefinido para el cargo de presidente de la Fedefut, la creación de un órgano electoral y de otro de ética.

Además de Guatemala quedó suspendido Kuwait, 197 votos a favor y ocho en contra, hasta que sus autoridades no implemente los cambios en la ley nacional del deporte propuestos por la FIFA.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/129528-fifa-ratifica-suspension-del-futbol-de-guatemala>



Radio Habana Cuba